

Tarzan-Cross-Rennen

In den letzten Wochen und Monaten hat sich ein Team rund um Jürg «Sugi» Ochsner intensiv damit auseinandergesetzt, ein Zusatzevent zu organisieren, der neben dem regulären Rennbetrieb für zusätzliches Spektakel sorgt. So entstand die Idee des Tarzan-Cross-Rennen. Im Vordergrund steht der Spass für Teilnehmer und Besucher.

Das Tarzan-Cross-Rennen findet am Samstag, 26. August 2023 um ca. 17.00 Uhr (eine Stunde nach Rennende) im Bereich Schützenhaus statt. Acht Teams mit je vier Fahrern treten in kurios reagierenden Fahrzeugen gegeneinander an. Die Teams setzten sich aus je einem Fahrer/in von Feld 1 / 2 / 3 und einem Mitglied des Organisationskomitees zusammen.

Die Auslosung findet am Freitag, 25. August 2023 Live über den Speaker statt. Für die ausgelosten Fahrer findet am Freitag, 25. August 2023 um 19.00 Uhr bei OMT (Jürg «Sugi» Ochnser, Dorfstrasse 9, Oberhallau) die Fahrerbesprechung statt. Alle nicht ausgelosten Fahrer sind als Zuschauer herzlich willkommen.

Ausrüstung:

Jeder ist <u>selbst für seine Ausrüstung</u> (z.B. Schuhe / Kleider / Helm) verantwortlich. Wir empfehlen auch, für das Tarzan-Cross-Rennen Arbeitskleider und einen separaten Helm (bspw. Töffhelm o.ä.) mitzubringen.

Ablauf und Strecke:

Team 1 startet auf der Strecke A, während gleichzeitig Team 2 auf Strecke B startet. Die Differenz der Zieleinfahrt wird gemessen. Nun wechseln die beiden Teams die Strecken: Team 1 auf Strecke B, Team 2 auf Strecke A. Das beim ersten Zieleinlauf schnellere Team, darf nun um die Zeit, die es schneller im Ziel war, früher starten. Der Sieger der beiden Teams, kommt anschliessend in die nächste Runde.

